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審議会等の会議結果報告書（ホームページ公開用） 

【担当課】総務課 

会 議 の 名 称 茅野市公の施設指定管理者選定審査会 

開 催 日 時 令和 4年 7月 22日（金） 午前 9時～10時 

開 催 場 所 茅野市役所議会棟大会議室 

出 席 者 

【審査会】金子好成会長、久保吉人副会長、両角一夫委員、伊藤孝委員、仲

山美代子委員 

【事務局】有賀総務部長、田中総務課長、原田行政係長、深井行政係主査 

【施設所管課】北沢生涯学習部長、竹内生涯学習課長、伊藤文化芸術担当 

【申請者】株式会社地域文化創造 久保代表取締役社長 

欠 席 者 羽吹秀臣委員、柿澤圭一委員 

公開・非公開の別 公開 ・一部非公開・ 非公開 傍 聴 者 の 数 ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

会長 

１ 開会 

皆さんおはようございます。お忙しいところご出席いただきありがとうご

ざいます。それではただいまより、茅野市公の施設指定管理者選定審査会を

開会いたします。よろしくお願いいたします。なお委員である柿澤副市長さ

んは、市民館の指定管理者の申請者である株式会社地域文化創造の取締役に

就任しているため、本日の審査会は欠席となります。また羽吹委員さんであ

りますが本日所用のため欠席させていただきたいという連絡を受けており

ますので、ご報告させていただきます。 
 

会長 

 

 

２ 審議会等の会議の公開について 

それではまず審査会の会議の公開にあたりまして事務局から説明をお願

いいたします。 
 

事務局  審議会等の会議の公開について、資料で説明 

 

会長 ただいまの説明に対しまして、質問やご意見がありましたらお願いしま

す。 

 

 （意見等は出されなかった。） 

 

会長 本日の会議は、指定管理者の候補者である法人の評価についての審査とい

うことになります。法人の評価については情報公開条例に規定する非公開情

報に該当するため、３の審査事項は非公開とよろしいでしょうか。 

 

  （「異議なし」との声あり。） 

 

会長 はい。では非公開ということに決定いたしました。 

それでは、３の審査事項に入る前に事務局から説明をお願いいたします。 
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事務局 

 

それでは、案件に入る前に事務局から説明させていただきます。本日は、

茅野市民館の指定管理者の審査をお願いいたします。提出された申請書を基

に、市役所の庁内組織であります茅野市指定管理者選定委員会において採点

したものを事前にお送りしてありますが、本日は採点表と、提出された申請

書を基に、申請があった団体が指定管理者として適切かどうかということを

ご審議いただくことになります。 
本日、候補者を選定していただいた後は、９月議会に議案を提出し、協定

書を締結するという流れになります。 
この審査の進め方ですが、最初に申請書等の説明として、担当課から募集

要項及び申請状況の概要を説明します。次に、申請者によるプレゼンテーシ

ョン及び質疑で、申請者団体からプレゼンテーションをしていただきます。

それに対する質疑と事前にお配りしてあります申請の内容について、質疑の

時間を設けていただきます。申請内容や申請団体についての質疑等は、この

時間に申請団体の方にしていただきますようにお願いします。次に、候補者

の選定等の説明としまして、担当課から申請書等、採点表について説明し、

それが終わりましたら候補者の選定をしていただくようになります。事務局

から説明は以上です。 
 

会長 それではただいまの説明に対して、ご意見等ありましたらお願いいたしま

す。 

 

 （意見等は出されなかった。） 

 
会長 ３ 審査事項 

それでは、審査事項１の茅野市民館の指定管理者の候補者の選定について

に入りたいと思います。 

 

【非公開情報に該当するため、会議録も非公開とします。】 

 
会長 それでは株式会社地域文化創を茅野市民館の指定管理者候補者とすると

いうことでよろしいでしょうか。 

 

  （「異議なし」との声あり。） 

 

会長 ありがとうございます。それでは、株式会社地域創造を指定管理候補者と

いうことで決定いたしました。ありがとうございました。以上で予定された

案件を終了しました。その他、何かございますでしょうか。それでは、事務

局の方で、何かありましたらお願いいたします。 

 

事務局 最後に事務局からお願いします。本日の結果は、事務局の総務課で報告と

いう形でまとめさせていただき、後日、委員の皆様にお送りします。本日、

候補者を選定した結果を９月議会に議案として提出します。お送りする報告

書は議案の資料となるものになりますで、よく見ていただき、ご確認をお願

いします。また、今年度はもう１件、寿和寮の指定管理者の選定があります
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が、新しい委員の方に審査していただくことになります。８月下旬を予定し

ていますので、引き続き委員をお願いする皆さんには、また審査会の日程の

調整をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

会長 それでは、これで本日の審査会を終了します。ありがとうございました。 

  

 


